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50 postes à pourvoir au village des marques
de Miramas

Plus de 25 marques du centre vont proposer de nombreux emplois parmi lesquels conseillers de
vente, employés de restauration, stockistes ou bien encore, responsables de boutiques.

Dans la perspective de la période estivale et des soldes d’été, McArthurGlen Provence, le village de
marques situé à Miramas, organise sur sa place centrale, un job dating mercredi 14 mai de 15h à 17h.

Plus  de  25  marques  du  Centre,  regroupées  par  univers,  ont  déjà  annoncé  leur  présence.  Elles
proposeront une cinquantaine d’emplois en CDD et CDI (hors stage), sur une grande diversité de postes,
parmi lesquels conseillers de vente, employés de restauration, stockistes ou encore, responsables de
boutiques.

Les candidats sont invités à se présenter directement sur site, munis de leur curriculum vitae, et à se
rendre à l’espace job dating, où, après avoir scanné un QR Code, ils pourront s’orienter vers les marques
et les postes proposés.

Par ailleurs, les postulants peuvent déjà consulter toutes les opportunités actuelles en se rendant sur le
site du groupe : Offres d’Emploi | McArthurGlen Provence

https://www.mcarthurglen.com/fr/outlets/fr/designer-outlet-provence/
https://www.mcarthurglen.com/fr/outlets/fr/designer-outlet-provence/offres-emploi/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


11 mai 2025 |

Ecrit par le 11 mai 2025

https://www.echodumardi.com/tag/emploi/   2/26

Cette opération de recrutement est organisée en collaboration avec France Travail, la ville de Miramas,
la mission locale Ouest-Provence, Cap emploi 13, Réussir Provence et le Département des Bouches-du-
Rhône.

L.G.
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Vaucluse, près de 30 000 emplois à pourvoir
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Près de 30 000 emplois seraient proposés par les entreprises de Vaucluse à ses habitants actifs
selon l’enquête en besoin de main d’œuvre -BMO- menée par France Travail au 31 décembre
2024.  Plus précisément 29 350 emplois à venir dans le secteur des services –à hauteur de 54%-,
l’agriculture et les industries alimentaires à 27% et le commerce à hauteur de 11%. Egalement,
un projet d’embauche sur deux est lié à une activité saisonnière, soit 14 780 propositions.

«Pour  la  2e  année  consécutive,  France  Travail  Vaucluse  constate  une  diminution  des  intentions
d’embauche des employeurs, relève Aude Fredenucci, directrice de France Travail Vaucluse. Les projets
de recrutement reculent de 14% sur un an. Au total, 29 350 emplois potentiels ont été recensés, ce qui
représente une baisse de 4 700 projets de recrutement par rapport à l’année précédente. Cette tendance
départementale reflète celle observée à l’échelle régionale. Enfin, près de 2 intentions de recrutement
sur 3 -64%- émanent d’entreprises accueillant moins de 20 salariés et près de 12 450 propositions
d’emplois –sur les presque 30 000- sont jugées difficiles.»

https://statistiques.francetravail.org/bmo/bmo?fa=93&fb=84&lc=0&pp=2025&ss=1
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Les métiers les plus recherchés
Les métiers les plus recherchés, en emplois saisonniers, sont serveurs de cafés, restaurants, aides de
cuisine, employés polyvalents de la restauration, agents d’entretiens de locaux, employés de l’hôtellerie
et cuisiniers.

L’agriculture et l’industrie alimentaire
L’agriculture et l’industrie alimentaire se placent en 2e recruteur avec 27% des intentions d’embauche,
soit  7  870 projets  de recrutement.  Les profils  les  plus recherchés sont  viticulteurs,  arboriculteurs,
agriculteurs, maraîchers, horticulteurs et ouvriers peu qualifiés des industries agro-alimentaires.

Le commerce
Le commerce est  le  3e  recruteur potentiel  avec 3 210 projets de recrutement.  Les profils  les plus
recherchés sont ceux des employés de libre-service, des manutentionnaires, déménageurs peu qualifiés,
des caissiers, des magasiniers, préparateurs de commandes peu qualifiés et des ouvriers mécaniciens de
véhicules.

La construction
La construction appellerait 1 400 projets de recrutement dont 65% sont jugés difficiles à trouver comme
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les maçons qualifiés, les ouvriers (qualifiés ou non) de l’extraction, des travaux publics, les ouvriers en
électricité du bâtiment et les conducteurs de travaux, ainsi que des chefs de chantier non-cadres.

Les métiers en tension et les plus difficiles à recruter
Les 10 métiers les plus recherchés sont aussi les plus difficiles à recruter comme les viticulteurs et
arboriculteurs, les agriculteurs, les maraîchers et horticulteurs, les serveurs de cafés restaurants, les
aides de cuisine et employés polyvalents de la restauration et de l’hôtellerie, les agents d’entretien de
locaux, les employés de l’hôtellerie, les cuisiniers, les employés de libre-service, les aides-soignants, les
aides et auxiliaires de vie, et les artistes de musique, danse et spectacles.

Les freins
Les employeurs évoquent la pénurie de candidats, le manque d’expérience, de diplôme ou de motivation,
des problèmes de mobilité dans un département très rural, ainsi que des problèmes pour se loger. Les
candidats répliquent par de faibles rémunérations, des conditions de travail difficiles, des avantages
sociaux réduits au minimum, le manque de sens du travail.
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En savoir plus
France travail Vaucluse gère environ 100 000 offres d’emplois par an dont 44 000 en contrat à durée
indéterminée et  2  000 personnes formées.  Près de 500 personnels  constituent  sa force de travail.
L’agence la plus importante est celle de Joly-Jean avec 110 salariés. Au 31 décembre 2024 le Vaucluse
accueillait 60 500 demandeurs d’emplois toutes catégories confondues pour un taux de chômage de
9,7%, le plus élevé de la région Sud Paca qui est de 7,9%. En ajoutant les allocataires du RSA (Revenu de
solidarité active), le plus souvent déjà inscrits avant le 1er janvier 2025 –Depuis cette date les allocataires
doivent effectuer 15h d’activités hebdomadaires visant à la reprise d’emploi-le nombre de  personnes en
recherche d’emploi serait de 65 000. Aude Fredenucci, la directrice de France Travail Vaucluse prévoit
«une petite remontée du chômage en 2025 et une baisse en 2026 due aux départs à la retraite.»

Comprendre les catégories de personnes en recherche d’emploi
Catégorie  A  :  demandeurs  d’emploi  tenus  de  rechercher  un  emploi,  sans  emploi  ;  Catégorie  B  :
demandeurs d’emploi tenus de rechercher un emploi, ayant exercé une activité réduite courte (de 78
heures ou moins sur un mois) ; Catégorie C : demandeurs d’emploi tenus de rechercher un emploi, ayant
exercé une activité réduite longue (de plus de 78 heures sur un mois) ; Catégorie D : demandeurs
d’emploi non tenus de rechercher un emploi (en raison d’une formation, d’une maladie…) y compris les
demandeurs d’emploi  en contrat de sécurisation professionnelle (CSP),  sans emploi  ;  Catégorie E :
demandeurs d’emploi non tenus de rechercher un emploi,  en emploi (par exemple, bénéficiaires de
contrats aidés, créateurs d’entreprise).

Les chiffres
En moyenne au 1er trimestre 2025, le nombre de demandeurs d’emploi inscrits à France Travail et tenus
de rechercher un emploi (catégories A, B, C) s’établit à 63 350. Parmi eux, 37 130sont sans emploi
(catégorie A) et 26 220 exercent une activité réduite (catégories B, C).

http://chrome-extension://efaidnbmnnnibpcajpcglclefindmkaj/https:/www.francetravail.org/files/live/sites/peorg-paca/files/documents/Statistiques%20%26%20analyses/Chiffres%20du%20chomage/Chiffres%20du%20chomage%201T%202025/2025-T1-Demande_d'emploi_84.pdf
http://chrome-extension://efaidnbmnnnibpcajpcglclefindmkaj/https:/www.francetravail.org/files/live/sites/peorg-paca/files/documents/Statistiques%20%26%20analyses/Chiffres%20du%20chomage/Chiffres%20du%20chomage%201T%202025/2025-T1-Demande_d'emploi_84.pdf
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Une enquête menée depuis 23 ans
L’enquête Besoins en Main-d’Œuvre (BMO) mesure les intentions de recrutement pour l’année à venir,
qu’il s’agisse de créations de poste ou de remplacements. Elle est réalisée avec le concours du Centre de
Recherche pour l’Étude et l’Observation des Conditions de Vie (Crédoc, Centre de recherche pour l’étude
et l’observation des conditions de vie)  depuis 2002. L’enquête BMO 2025 a été réalisée via 4 420
questionnaires exploitables pour le département de Vaucluse soit un taux de retour global de près de
24,4%. 

https://www.credoc.fr/
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Méthodologie
L’édition 2025 a été réalisée entre octobre et décembre 2024. 18 140 établissements ont été contactés
pour le département de Vaucluse. Le champ de l’enquête comprend les établissements : relevant de
l’Assurance chômage, de 0 salarié ayant émis au moins une déclaration d’embauche au cours de la
période récente, du secteur agricole, du secteur public relevant des collectivités territoriales (communes,
régions…), les établissements publics administratifs (syndicats intercommunaux, hôpitaux, écoles…) et
pour  finir  les  officiers  publics  ou  ministériels  (notaires…).  L’enquête  ne  comprend  donc  ni  les
administrations  de  l’État  (ministères…)  ni  certains  établissements  publics  (Banque  de  France…).
L’enquête BMO 2025 est réalisée via 4 420 questionnaires exploitables pour le département de Vaucluse
soit un taux de retour global de près de 24,4%.

1er festival de l’égalité des chances en
action 
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Les jeudi 15 et vendredi 16 mai toutes les agences de France Travail de France et de Vaucluse
se mobilisent pour l’égalité des chances lors du festival ‘Uniques’. Objectif : Rassembler les
entreprises, associations, personnes en recherche d’emploi, étudiants, autour de conférences,
ateliers,  du  coaching,  cessions  de  networking,  de  programmes  de  remobilisation  et  de
formation, de visites d’entreprise… Le programme des manifestations pour façonner un monde
du travail plus inclusif et équitable en Vaucluse ici, et plus détaillé à Avignon ci-après.

Le 15 mai 2025

Agence France Travail Avignon Joly Jean
« Ensemble partageons nos cartes pour l’inclusion. »
Visite de la structure Relais de Provence avec une quinzaine de demandeurs d’emploi bénéficiaires de
l’obligation d’emploi, d’une chargée de mission de Cap emploi et de la référente France travail de la
structure  et  en  présence  d’un  conseiller  en  solutions  ergonomiques  qui  interviendra  au  cours  de
l’événement. Déroulement de la matinée : – Visite du relais de Provence. -Présentation des moyens
matériels pour compenser – Echange  » pourquoi pas « handis’cuter » – Intervention d’une entreprise.

Agence France Travail Avignon Joly Jean 
« Table Ronde – L’accès à l’emploi pour tous : Freins, solutions et perspectives »
L’agence d’Avignon Joly Jean et Avenir 84 organisent une table ronde autour des problématiques des
personnes en difficulté avec la langue française et des freins dans l’accès à l’emploi. Autour de la table

https://mesevenementsemploi.francetravail.fr/mes-evenements-emploi/?region=93&operation=UNIQ1
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ronde : des centres sociaux, l’Ancli… – l’équipe du parcours langue française de l’agence d’Avignon Joly
 Jean et d’Avenir 84 (solution Duplex/Deffinov…) – Témoignages d’entreprises inclusives et de leurs
salariés. Echanges sur ces problématiques.

Agence France Travail Réalpanier
La MRS : une méthode de recrutement inclusive
Chez France travail  Réalpanier  en petits  groupes,  chacun s’essaiera à  des exercices de simulation
inspirés de situations professionnelles réelles. Trois secteurs seront explorés : l’hôtellerie-restauration, le
BTP  et  l’industrie  agroalimentaire.  Chaque  groupe  passera  successivement  par  différents  ateliers
pratiques, où les participants seront invités à manipuler, tester et échanger autour des gestes, outils et
savoir-faire propres à chaque métier. Ce format immersif favorise une meilleure compréhension des
compétences attendues, tout en valorisant les savoir-être de chacun. Les participants seront, en amont,
invités à un atelier de préparation.

Agence France Travail Cavaillon
« Parions Job ! »
Le BCI XV (club de Rugby de l’Isle sur la Sorgue) en partenariat avec E-Keep, France Travail et le Réseau
pour l’Emploi organise une manifestation afin de permettre la rencontre de demandeurs d’emploi et
d’entreprises. Cette manifestation s’inscrit totalement avec le dispositif Uniques qui consiste à organiser
des  évènements  afin  de  promouvoir  l’égalité  des  chances  à  destination  des  publics  prioritaires,
travailleurs  handicapés,  Seniors,  Jeunes  de moins  de 26 ans… Le principe :  Accueillir  des  publics
prioritaires, générer des rencontres autour d’activités rugby pour conclure par un job dating engagé.
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Agence France Travail Orange
« Gym engagée et dynamique partagée au féminin »
Rencontres en partenariat avec le Club de gym ‘Avenir gymnique orangeois’, pour une remobilisation et
constitution d’un groupe de femmes, afin de favoriser les rencontres et de créer une dynamique partagée
et engagée. Découverte de ce projet à l’agence d’Orange le 15 mai à 9h.
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Agence France Travail Bollène
« L’égalité des chances : une femme raconte aux femmes sa belle histoire »
Un entretien collectif IAE au sein d’une structure IAE (Collectif Insertion Emploi 84 et Chantier Le pied à
l’étrier) en y associant le témoignage d’une bénéficiaire.

Agence France Travail Carpentras
« Le jeu du Loup Garou »
Un événement en collaboration avec le Geiq, Geste, Agro qui propose, en présence de 4 entreprises
partenaires, un jeu du loup garou revisité pour valoriser les métiers et opportunités de l’agroalimentaire
auprès d’un public éloigné de l’emploi.

Agence France Travail Apt
« Lutte contre l’Isolement : La MJC d’Apt Relance la Dynamique Sociale pour les Jeunes en
Quête d’Emploi »
Au sein de la MJC d’Apt (maison pour les jeunes et la culture, QPV quartier prioritaire de la politique de
la ville) favoriser les rencontres des jeunes éloignés de l’emploi avec les collaborateurs de la MJC.
Faciliter  les  liens et  promouvoir  l’offre  de services et  les  ateliers  proposés.  Les ateliers  favorisant
l’inclusion : atelier de cuisine, gestion de budget… Comment au sein d’ateliers de redynamisation le
public renoue avec la sociabilité. Retrouver une dynamique sociale et renouer des liens sociaux. Lutte
contre l’isolement social et donc professionnel à venir.

Les 15 et 16 mai 
Agence France Travail Apt
« Les demandeurs d’emploi sont des artistes. »
Il  s’agit  d’exposer  au  sein  de  l’agence  France  Travail  d’Apt  les  œuvres  des  personnes  qui  sont
accompagnées  par  les  conseillers,  souvent  issues  des  publics  fragilisés  Jeunes,  Deboe –Demandeur
d’emploi  bénéficiaire de l’obligation d’emploi-  Deltd –demandeur d’emploi  longue durée-  :  peintres,
céramistes,  illustratrices,  photographes.  Vernissage (le 15 après midi)  sous format « tea time » en
ouverture à d’autres publics afin de favoriser les échanges et engager les conversations…

https://dora.inclusion.beta.gouv.fr/structures/collectif-insertion-
https://www.lepiedaletrier.org/lassociation/
https://www.lepiedaletrier.org/lassociation/
https://geiqbtp84.fr/
https://geiqbtp84.fr/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


11 mai 2025 |

Ecrit par le 11 mai 2025

https://www.echodumardi.com/tag/emploi/   13/26

Copyright Pikisuperstar Freepik

« Réussite et résilience : des témoignages inspirants contre la discrimination »
Témoignages inspirants de personnes ayant surmonté des discriminations ou obstacles et partageant
leurs expériences. Témoignages vidéos possibles. Filmer les témoignages et les passer « en boucle » sur
un écran au cœur de l’agence ou gérer des témoignages en direct sous forme de plateau « télé » ou
« radio ». Exemple : 2 demandeurs d’emplois suivis en Acco GLO, approche globale de l’accompagnement
social- issus des QPV et qui ont été retenus l’un par la French tech autour de l’IA –intelligence artificielle-
et l’autre ayant créé une application qui créé du lien sur la ville d’Apt et embarque touristes et résidents.
(Les bons plans à Apt…)

Le 16 mai 2025
Agence France Travail Pertuis : »Tremplin Job »
Présentation de l’offre de service et des perspectives d’emploi lors d’un chantier à vocation d’insertion
mis en place par la mairie de Pertuis pour les publics en difficulté d’insertion. En partenariat avec le Spip
(Service  pénitentiaire  d’insertion et  de  probation),  la  Mission locale,  une Structure  d’Insertion par
l’Activité Economique (Aiaes,  groupe Addap13 Association départementale pour le développement des
actions de prévention des Bouches du Rhône).

https://lafrenchtech-grandeprovence.fr/
https://www.addap13.org/
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SPIE : 190 postes à pourvoir en PACA dont 30
en alternance

SPIE, leader européen des services multi-techniques dans les domaines de l’énergie et des
communications,  lance  sa  campagne  de  recrutement  pour  l’année  2025  en  France.  En
Provence-Alpes-Côte  d’Azur,  l’entreprise  cherche  à  recruter  190  collaborateurs  dont  30
alternants.

Le groupe SPIE compte 19 000 collaborateurs sur plus de 300 sites, dont certains sont situés en Région
Sud, et plus particulièrement en Vaucluse à Orange, Pertuis, Sérignan-du-Comtat, Sorgues, ou encore
Védène. SPIE continue de se développer et,  pour ce faire, lance une campagne de recrutement en
France. En PACA, 190 postes sont à pourvoir dont 30 en alternance.

Au travers des six filiales du groupe, divers postes sont proposés comme technicien de maintenance, SSI
(sécurité des systèmes d’information), monteur électricien, chef de chantier, conducteur de travaux,

https://www.spie.com/fr
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responsable d’études techniques, responsable d’affaires, architecte informatique, et bien d’autres.

«  Rejoindre  SPIE,  c’est  plus  qu’un  emploi  :  c’est  l’opportunité  de  relever  des  défis  techniques
passionnants et de participer activement à un monde plus durable, déclare souligne Arnaud Tirmarche,
directeur général de SPIE France. Nous recherchons des personnes engagées qui souhaitent contribuer à
nos côtés aux grandes transitions de notre société. »

Pour découvrir toutes les offres d’emploi et y postuler, cliquez ici.

Socotec : 80 postes à pourvoir en Région Sud

En  2025,  le  groupe  Socotec,  acteur  majeur  des  services  de  TIC  (Testing,  Inspection,
Certification) pour les secteurs de la construction, de l’immobilier, des infrastructures et de
l’industrie, cherche à recruter 80 collaborateurs en région Provence-Alpes-Côte d’Azur.

https://fr.linkedin.com/in/arnaud-tirmarche-0a0086a3
https://spie-job.com
https://www.socotec.fr
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Avec 14 000 collaborateurs à travers le monde, Socotec se présente comme le spécialiste de la durabilité
du bâti,  de la transition environnementale et  de la transition énergétique.  Afin d’accompagner son
développement, le groupe recrute 1 500 collaborateurs en France en 2025, dont 80 en région PACA, qui
compte déjà 450 collaborateurs répartis dans 21 agences locales.

Le groupe, qui possède deux agences vauclusiennes à Avignon et Bollène, cherche des managers et
directeurs d’agences, des commerciaux, des ingénieurs de la construction et de l’immobilier durable, des
spécialistes  Énergie  &  Énergies  décarbonées  et  renouvelables,  des  techniciens  et  contrôleurs  du
bâtiment, ou encore des formateurs dans les domaines de la santé / sécurité. En tout, 80 postes en
apprentissage, en CDD ou bien en CDI sont à pourvoir en Région Sud.

Un environnement de travail épanouissant

Socotec prône une qualité de vie au travail optimale pour ses employés. Le groupe est engagé depuis 3
ans dans la démarche ‘Great Place To Work’. Douze pays, dont la France, sur les 26 impliqués en 2024,
ont obtenu la certification.

Depuis 2019, Socotec forme ses collaborateurs grâce à son centre de formation d’apprentis (CFA). Le
groupe ambitionne de former 200 professionnels chaque année d’ici 2026. Les apprentis peuvent ainsi
rester dans l’entreprise à l’issue de leur formation et évoluer au sein de celle-ci. Socotec assure engager
95% de ses collaborateurs en CDI et favoriser la diversité et l’égalité des chances en milieu professionnel.

Pour découvrir les postes à pourvoir et candidater, cliquez ici.

Shiva, spécialiste du ménage et repassage à
domicile, recrute en Vaucluse et dans le Gard

https://www.socotec.fr/carrieres/consultez-nos-offres-d-emploi
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Shiva,  l’enseigne du ménage et repassage à domicile,  a ouvert récemment 10 agences en
régions  Provence-Alpes-Côte  d’Azur  et  Occitanie.  De  nombreux  postes  sont  à  pourvoir,
notamment à Saint-Saturnin-lès-Avignon et Bagnols-sur-Cèze.

Afin de répondre à la demande des consommateurs et de mieux couvrir le territoire national, l’enseigne
Shiva, qui dispose déjà de quelque 550 agences, en a ouvert 10 nouvelles en Région Sud et en Occitanie à
Six-fours, Saint-Saturnin-lès-Avignon, Vidauban, Montauroux, Cuers, Lambesc, Istres, Mougins, Saint-
Martin-du-Var et Bagnols-sur-Cèze. « Ces ouvertures témoignent de la forte dynamique de Shiva dans la
région et illustrent pleinement l’ambition de l’entreprise : proposer un service de proximité et de qualité
à nos clients à travers les territoires, tout en valorisant le métier d’employé de maison », explique Romain
Bouis, Responsable régional Shiva.

Le nombre de clients ne cessent d’augmenter, avec une croissance du marché du service à la personne
d’environ 20% par an. Ainsi, les agences Shiva peuvent compter jusqu’à 50 employés de maison chacune
afin  de  répondre  aux  demandes  croissantes.  L’entreprise,  fondée  il  y  a  20  ans,  ambitionne  de
comptabiliser plus de 1 000 agences d’ici 2027, ainsi que de créer 300 000 emplois.

https://www.shiva.fr
https://www.linkedin.com/in/romain-bouis-21328b12b/
https://www.linkedin.com/in/romain-bouis-21328b12b/
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Pour postuler, il est possible de se rendre directement en agence ou directement sur le site
internet.

48 Place des Cafés. Saint-Saturnin-lès-Avignon.
17BD Lacombe. Bagnols-sur-Cèze.

Saint-Gobain recrute des alternants en
Provence-Alpes-Côte d’Azur

Le groupe Saint-Gobain, leader mondial de la construction durable  présent notamment au
Pontet  et  à  Cavaillon,  lance  une  campagne  de  recrutement  d’alternants  en  France  pour
2025-2026. 60 postes sont à pourvoir en région Provence-Alpes Côte d’Azur.

Ouverts à tous les niveaux d’étude, du CAP au  Master, les postes en alternance proposés par Saint-

https://www.shiva.fr/nous-rejoindre
https://www.shiva.fr/nous-rejoindre
https://www.saint-gobain.com/fr
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Gobain concernent aussi bien les activités de l’industrie ou de la distribution de matériaux, que les
fonctions supports (marketing, achat, digital) ou opérationnelles (maintenance, vente,  logistique…).

Les contrats en alternance reposent sur une logique d’acquisition de compétences et de transmission des
savoirs. Faire son alternance chez Saint-Gobain permettrait aux étudiants de s’engager concrètement
dans  la  transition  durable  du  bâtiment  et  de  la  construction.  Des  perspectives  d’embauche  sont
envisageables à l’issue du contrat.

« Notre ambition est de construire un environnement de travail motivant, où tous nos collaborateurs
 trouvent un sens au quotidien dans leurs actions, explique Régis Blugeon, directeur des Ressources
Humaines de Saint-Gobain France. Les nombreuses opportunités de carrière offertes aux jeunes talents
constituent un véritable levier pour leur développement professionnel, tout en contribuant activement à
la transition durable du bâtiment. »

Pour faire connaître ses offres d’emploi en alternance, Saint-Gobain vise les jeunes à travers des vidéos
sur le réseau social Tiktok, mettant en avant ses alternants qui parlent de leurs missions, leurs projets
ainsi que de l’ambiance au travail.

Pour accéder aux offres d’emploi en alternance, cliquez ici.

682 chefs d’entreprise vauclusiens ont perdu
leur emploi en 2024

https://www.linkedin.com/in/régis-blugeon-228b4b40/
https://www.tiktok.com/discover/saint-gobain-france
https://www.tiktok.com/discover/saint-gobain-france
https://joinus.saint-gobain.com/fr?f%5B0%5D=region%3A251&f%5B1%5D=type_contrat%3A36
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Chaque année, l’Observatoire de l’emploi des entrepreneurs Altares/GSC publie ses chiffres sur
le  nombre  de  chefs  d’entreprises  ayant  perdu  leur  emploi  en  région.  En  2024,  682
entrepreneurs vauclusiens sont concernés, soit +1,6% par rapport à l’année précédente.

Le nombre de chefs d’entreprise s’étant retrouvés en situation de « chômage » augmente chaque année
et a atteint un niveau record en 2024 (depuis la création du baromètre en 2015) pour la région Provence-
Alpes-Côte d’Azur et sa voisine l’Occitanie.

Forte progression des pertes d’emploi des entrepreneurs sur l’ensemble du territoire de
PACA

L’Observatoire de l’emploi des entrepreneurs révèle que 6 243 chefs d’entreprise de la Région Sud ont
perdu leur emploi en 2024, soit une hausse de +19,5 % sur un an. Cela signifie que plus de 17 chefs
d’entreprise ont perdu leur emploi chaque jour dans la région. Un niveau record depuis la création du
baromètre en 2015.

« Souvent confrontés à des difficultés de rentabilité, les entrepreneurs peinent à maintenir
leur activité. Le début de l’année 2025 sera crucial pour beaucoup. »

https://www.altares.com/fr/
https://www.gsc.asso.fr/
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Hervé Kermarrec, président de l’association GSC

Et cette augmentation, elle concerne les six départements de la Région, avec une très forte augmentation
du taux de chômage chez les chefs d’entreprise des Alpes-de-Haute-Provence (+34,2%), des Bouches-du-
Rhône (+25,9%) et du Var (+24%), une forte augmentation dans les Hautes-Alpes (+11,2%) et les Alpes-
Maritimes (+14,7%). En Vaucluse, ce taux a augmenté de seulement +1,6%. Si cette augmentation
semble moindre, 682 entrepreneurs vauclusiens sont tout de même concernés par une perte d’emploi en
2024, contre 671 en 2023.

©Altares/GSC

Les petites entreprises de la région sont les plus touchées

Sans grande surprise, ce sont les petites entreprises qui subissent le plus de difficultés. Près des trois
quarts des entrepreneurs de la Région Sud en situation de perte d’emploi sont à la tête d’une TPE (Très
petite entreprise) de moins de 3 salariés.  L’âge moyen des entrepreneurs qui ont connu une perte
d’emploi dans la région est de 48,3 ans. Ce constat soulève la question des difficultés de transmission
d’entreprise pour les entrepreneurs « seniors. »
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« Les liquidations judiciaires directes ou post redressements judiciaires sont prédominantes supprimant
l’emploi de plus de 60 000 dirigeants en 2024 et probablement davantage encore en 2025, explique
Thierry Millon, directeur des études Altares. Un nombre particulièrement élevé qui tend à militer pour
une gestion très proactive des risques qu’ils soient de nature professionnelle ou personnelle. Un défi
administratif  parfois,  ou  financier  souvent,  mais  un  impératif  à  tout  âge,  même fort  d’une  solide
expérience. En illustration, la perte d’emploi de dirigeants de plus de 60 ans accélère fortement (+33%) ;
un constat qui résonne à l’heure des discussions sur l’employabilité des seniors. »

Les secteurs les plus fragiles

Parmi les secteurs dont les chefs d’entreprise sont les plus touchés par la perte d’emploi, on trouve la
construction, notamment en raison de la hausse des prix des matériaux. 1 790 femmes et hommes de la
région ont perdu leur emploi (+41,5 %), en particulier dans le bâtiment. Le commerce, notamment le
commerce de détail, est lui aussi touché avec 1 360 entrepreneurs de la région qui ont perdu leur emploi
(+16,4%) en 2024.

Les secteurs de l’hébergement, restauration et débits de boissons, et des services aux entreprises sont
eux aussi fragilisés, avec, en regroupant les deux secteurs, 1 762 entrepreneurs qui se sont retrouvés en
situation de chômage.

©Altares/GSC
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Et en Occitanie ?

Nos voisins occitans observent les mêmes tendances qu’en Région Sud, avec un niveau de perte d’emploi
record depuis la création du baromètre en 2015 pour les chefs d’entreprise en 2024. 5 500 entrepreneurs
sont  concernés,  avec  une  forte  augmentation  en  Ariège  (+32,1%)  et  dans  les  Pyrénées-Orientales
(+24.4%). Sur les 13 départements de la région Occitanie, seul un a vu une amélioration, l’Aveyron avec
une baisse de -7,5%.

Le Gard, quant à lui, observe une hausse de +6,4%, soit 635 dirigeants qui se sont retrouvés en situation
de « chômage. »

©Altares/GSC

Comme en PACA, près des trois quarts des entrepreneurs de la région en situation de perte d’emploi sont
à la tête d’une TPE de moins de 3 salariés. Les secteurs les plus touchés sont les mêmes, à savoir la
construction, le commerce, l’hébergement, restauration et débits de boissons, ainsi que les services aux
entreprises.
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Le Codes 84 recrute un chargé de projet
expérimenté
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Le Comité départemental d’éducation pour la santé du Vaucluse (Codes 84) recherche un chargé de
projet expérimenté (Bac +5) en promotion de la santé et santé mentale. Il aura notamment pour mission
de pour coordonner le Projet territorial de santé mentale de Vaucluse (PTSM), qui consiste à :

Animer le réseau d’acteurs et assurer la dynamique territoriale (Assurer l’animation et le
développement du Contrat territorial de santé mentale, entretenir la dynamique
partenariale…)
Accompagner les acteurs (accompagner les porteurs de projets, animer des groupes de
travail…)
Organiser les évènements (colloque, assemblée…)
Assurer la communication, en lien avec la chargée de communication (diffuser les
informations, contribuer à l’organisation des Semaines d’Information sur la Santé Mentale…)
Evaluer le projet (assurer le suivi et l’évaluation, établir annuellement un bilan de l’activité…)

Par ailleurs, en plus de ses missions, et en lien avec l’équipe, la personne recrutée pourra être amenée à
participer aux activités globales du Codes 84.

Ce  poste  à  temps  plein  en  CCD (Contrat  à  durée  déterminée)  jusqu’en  juin  2026  est  à  pourvoir

https://www.codes84.fr/
https://www.codes84.fr/le-codes-84/actualites/le-codes-84-recrute-un-charge-de-projet-experimente-hf-en-promotion-de-la-sante-et-sante-mentale?utm_source=phpList&utm_medium=email&utm_campaign=Le+CoDES+84+recrute+un+charg%C3%A9+de+projet+exp%C3%A9riment%C3%A9+%28H%2FF%29+en+promotion+de+la+sant%C3%A9+et+sant%C3%A9+mentale+-+Info+du+3+avril+2025&utm_content=HTML
https://www.codes84.fr/le-codes-84/actualites/le-codes-84-recrute-un-charge-de-projet-experimente-hf-en-promotion-de-la-sante-et-sante-mentale?utm_source=phpList&utm_medium=email&utm_campaign=Le+CoDES+84+recrute+un+charg%C3%A9+de+projet+exp%C3%A9riment%C3%A9+%28H%2FF%29+en+promotion+de+la+sant%C3%A9+et+sant%C3%A9+mentale+-+Info+du+3+avril+2025&utm_content=HTML
https://www.codes84.fr/le-codes-84/actualites/le-codes-84-recrute-un-charge-de-projet-experimente-hf-en-promotion-de-la-sante-et-sante-mentale?utm_source=phpList&utm_medium=email&utm_campaign=Le+CoDES+84+recrute+un+charg%C3%A9+de+projet+exp%C3%A9riment%C3%A9+%28H%2FF%29+en+promotion+de+la+sant%C3%A9+et+sant%C3%A9+mentale+-+Info+du+3+avril+2025&utm_content=HTML
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immédiatement.

Comment postuler
Envoyer CV et lettre de motivation avant le 15 avril 2025 à :
Codes de Vaucluse – Comité départemental d’éducation pour la santé
57, avenue Pierre Sémard- 84000 Avignon
Ou par mail : aurore.lamouroux@codes84.fr

mailto:aurore.lamouroux@codes84.fr
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